

Nouvelles nominations chez BC2

Montréal, le 10 novembre 2022 - BC2 est fière d'annoncer la nomination de six nouveaux partenaires associés au sein de la firme ainsi que deux nouveaux vice-président.e.s. L'équipe de direction en place composée du président Olivier Perron-Collins et des vice-président.e.s exécutif.ve.s Véronique Alepin, Bianca Lavoie et Marc-Antoine Vallée s'enrichit ainsi de huit nouveaux membres :

- Sylvain Gariépy, vice-président exécutif, associé – Stratégies
- Isabelle Séguin, vice-présidente exécutive, associée – Architecture de paysage
- Olivier Laurent Cazaban, vice-président, associé – Urbanisme accompagnement
- Benoît Ducharme, vice-président, associé – Urbanisme planification
- Marie-Pierre McDonald, vice-présidente, associée – Collaboration Internations
- Audrey Piché-Mandeville, vice-présidente, associée – Comptabilité et administration
- Dany Bouchard, vice-président - Participation publique et Sports, loisirs, récréotourisme
- Édith Normandeau, vice-présidente de l'Est du Québec – Architecture de paysage

Ces nominations viennent solidifier la position de BC2 en tant qu'acteur de premier plan en aménagement du territoire au Québec et assurent la poursuite de sa vision et l'évolution de son offre. Ces nouveaux partenaires joueront ainsi un rôle crucial dans le rayonnement et la croissance de BC2 et viendront insuffler un savoir et une direction à leurs équipes afin que l'entreprise poursuive sa mission de réfléchir les espaces de manière intégrée et durable.

« Au courant de leurs carrières, ces huit personnes ont su se démarquer par leur leadership, leur passion et leur engagement envers le succès de BC2. Ce groupe composé d'expertises exceptionnelles et diversifiées saura établir des standards élevés au sein de l'entreprise à travers leur nouvelle implication. Toute l'équipe de BC2 se joint à moi pour les féliciter et leur souhaiter le plus grand succès. » Olivier Perron-Collins, président de BC2.

Ces nominations démontrent que le succès de l'entreprise repose sur celui de ses talents. BC2 est toujours à la [recherche de nouveaux membres](#) qui viendront compléter leurs équipes de Montréal et Québec.

À propos de BC2

Bureau d'études et de services-conseils de propriété entièrement québécoise, BC2 œuvre dans les domaines de l'urbanisme, l'architecture de paysage, le design urbain et la planification stratégique en plus de proposer des services en récréotourisme, participation publique, design graphique et géomatique. BC2 déploie créativité et innovation pour l'aménagement d'espaces et la mise en œuvre de stratégies à long terme. En préconisant une approche structurante et réfléchie, ses experts contribuent à l'amélioration de milieux de vie à échelle humaine et créent des espaces actifs, viables économiquement et socialement engageants au Québec, en Ontario et dans les communautés autochtones à travers le Canada.

-30-

Renseignements :

Pauline Renard
Responsable mobilisation et rayonnement
514 507-3600
nouvelles@groupebc2.com
groupebc2.ca

New nominations at BC2

Montreal, November 10, 2022 - BC2 is proud to announce the nomination of six new associate partners within the firm as well as two new vice-presidents. The management team already in place, composed of president Olivier Perron-Collins and executive vice-presidents Véronique Alepin, Bianca Lavoie and Marc-Antoine Vallée, has been enriched by eight new members:

- Sylvain Gariépy, executive vice-president, associate partner – Strategies
- Isabelle Séguin, executive vice-president, associate partner – Landscape Architecture
- Olivier Laurent Cazaban, vice-president, associate partner – Urban Planning
- Benoit Ducharme, vice-president, associate partner – Urban Planning
- Marie-Pierre McDonald, vice-president, associate partner – Inter-Nation Collaboration
- Audrey Piché-Mandeville, vice-president, associate partner – Accounting and Administration
- Dany Bouchard, vice-president – Public Participation & Sports, Leisure, and Recreational Tourism
- Édith Normandeau, vice-president for the East of Quebec – Landscape Architecture

These nominations solidify BC2's position as a leader in land use planning in Quebec and ensure the pursuit of its vision and the evolution of its offer. These new partners will play a crucial role in BC2's expansion and will bring their knowledge and direction so that the company can pursue its mission of planning spaces in an integrated and sustainable way.

"Throughout their careers, these eight individuals have distinguished themselves through their leadership, passion, and commitment. This group of exceptional and diversified experts will set high standards within the company through their new involvement. The entire BC2 team joins me in congratulating them and wishing them the greatest success." Olivier Perron-Collins, president of BC2.

These nominations demonstrate that the company's success is based on the success of its talents. BC2 is always [looking for new members](#) to join its Montreal and Quebec City teams.

About BC2

BC2 is an entirely Quebec-owned consulting firm specializing in urban planning, landscape architecture, urban design, and strategic planning. The firm also offers services in recreational tourism, public participation, graphic design, and geomatics. BC2 uses creativity and innovation to develop spaces and implement long-term strategies. By advocating a structured and thoughtful approach, its experts improve living environments on a human scale and create active, economically viable and socially engaging spaces.

-30-

For more information :

Pauline Renard
Engagement and Outreach Manager
514 507-3600
nouvelles@groupebc2.com
groupebc2.ca